

『ふるさとを愛し、夢や希望をはぐくむ』大宮中学校

- ◇大宮学園教育目標 『自他を尊重し、自ら学ぶ子どもの育成』
 - ◇目指す子ども像 ○意欲的に学び、チャレンジする子ども (知)
○自他を大切にし、思いやりのある子ども (徳)
○心身を鍛え、活動的な子ども (体)
 - ◇大宮中学校重点目標 『ふるさとを愛し、夢や希望をもって未来を切り拓く、心豊かでたくましい生徒の育成』
- ～人権尊重を基盤に、個をほめて、集団で認めて、他者(社会)とつなぐ～



2学期終業式 式辞より

1年間の中で日数が一番多い2学期の82日間は、本日で終わります。

過ぎてしまえばあっという間のような感じがしますが、すべての人にとっては、その一日一日がかけがえのない日々であり、その日々があるから今日があり、今、この瞬間があるのだと思っています。240名全員が、それぞれの居場所で本日の終業式の日を迎えられたこと、とてもうれしく思います。

さて、先ほど、伝達表彰を行いました。中でも文化面でみなさんの活躍について本当に素晴らしいと感じています。コンクール等の主催者の方々と話をする機会があり、その中で、「実は大宮中学校は、京都府内でも作文や絵画などにおいて、ちょっとした有名校になっていますよ。」と教えていただきました。

これからの時代を生きていく上で、とても大切になる「自らの思いを伝える『表現力』や『発信力』」がみなさんの力となって大きく育っていることを大変うれしく思います。

また、同じく先ほど、生徒会本部役員認証式を行い、その中で、新会長より「決意の言葉」がありましたが、その言葉は、会長の言葉であると同時に、新時代を築く2年生全員の言葉であるという学年のまとまりを感じ、大変うれしく聞かせてもらいました。

3年生のみなさんは、後輩たちが大宮中学校の次なる歴史を刻むことを大いに期待してくれていることと思いますし、1年生は、いよいよ1年後の自分たちをイメージしながら、2年生の先輩の姿を見ていたことと思います。

今後、柱となり活躍していく2年生のみなさん、立会演説会での立派で、素晴らしく、そして熱い演説と、観客席から応援するクラスメイトの態度などは、観ている者、聴いている者の心も熱くし、前向きなものにしてくれました。2年生のみなさん一人一人が、それぞれの立場や役割を精一杯果たし、大宮中学校をさらに前へ進めてくれることを大いに期待しています。

最後に、明日から年末年始を迎える冬休みとなり、家庭での生活時間が増えます。家庭で一人になることを不安に思う人、また逆に、親戚など大人数で集まることに苦手意識を持っている人など様々だと思いますが、不安や悩みがあるときは、保護者や家族、友だちなど、顔がわかる誰かとつながり、相談してほしいと思います。また、みなさんのタブレットにある相談アプリ「スタンド・バイ」も活用してください。そして、この冬休みも、これまでと同様に、「命」を大切に生活してほしいと思います。

それでは、来年の1月7日、今日と同じように、全員で始業式、そして新年を迎えられることを楽しみにして式辞とします。よいお年をお迎えください。

人権のつどい

12月4日（水）に大宮社会体育館で人権のつどいを行いました。今学期に学習した「障がいのある人の人権」の学習のまとめとして、第1部で1年小倉菜々さん、2年稲川衣織さん、3年松本明依さんが作文を発表しました。また、全国中学生人権作文コンテスト京都大会で京都地方法務局長賞に入賞した3年吉岡眞菜さんが『「普通」という枠』という題の作文を発表しました。第2部では、日本財団パラスポーツサポートセンターが行っている「あすチャレ！ジュニアアカデミー」という団体から、講師として西崎哲男（にしざき てつお）様に『パラアスリートと共生社会を学ぶワークショップ型授業』をしていただきました。西崎さんは23歳の時に交通事故で脊髄損傷となり車いすユーザーとなりました。講話では、事故の絶望からどうやって前向きになったのか、「障がいは少しの工夫やチャレンジで減らせること」をお話していただきました。また、生徒に身近なドッジボールのルール作りを通して、少しの工夫で障害のある人や運動が苦手な人でも楽しめるものにできることを学びました。



人権のつどいの感想などは、大宮中学校ホームページ（下のQRコード）の人権教育だよりに掲載していますので、ぜひご覧ください。



家庭教育委員会交流会 餅つき大会！

12月14日（土）に大宮中学校で、家庭教育委員会交流会を行いました。地域の方にお世話になり、楽しく餅つき体験を行いました。その後、つきたての餅を切り分け、みんなでおいしくいただきました。総勢60名の方が参加され、保護者同士の親睦を深めることができ、有意義な時間を過ごすことができました。



～書き損じはがき回収のお願い～

11月下旬に配布いたしました「書き損じはがきの回収」についてのお願いです。この活動は、収益を有効に活用し、家庭や学校、地域社会と一体となって子どもたちのために様々な活動を行うこととしています。お子さんを通じて学校までお届けください。

締め切りは、**令和7年1月28日（火）**です。ご協力よろしくお願いいたします。

2学期の文化面での表彰や12月の大会の表彰は、次号で掲載いたします。

今後の主な予定

1/7	火	始業式（給食なし）
9	木	第3回市学力検査（3年）
15	水	PTA 広域交通指導
17	金	英語検定
22～24	水	中間テスト（1,2年は23～）
2/1	土	PTA 年度末総会・作品展（～14）
3	月	2月1日の振替休業日
7	金	漢字検定
10	月	私立高校入試
17	月	公立高校前期選抜
25～27	火	期末テスト（3年は～26）
3/7	金	公立高校中期選抜
14	金	卒業証書授与式
24	月	修了式（給食なし）